## persona Larrazábal Aguerrevere Presidente de la Plataforma Tecnológica y de Innovación de la Acuicultura Europea

## "En acuicultura hacemos magníficos productos con procesos medioambientalmente impecables"

**Transcurridos** años desde la puesta en marcha del Fondo Europeo de Pesca ¿Qué espera de él?

Yo espero un cambio de tendencias, una moción de nuestros

dos transición. La acuicultura ha tenido en los últimos años el empuje que necesitaba, debiendo ahora concentrar nuestros esfuerzos en la proproductos y activida- ¿Y qué papel juega el des.

fundamental Es comunicar al consumidor que lo que hacemos es un magnífico producto, realizado con procesos medioambientalmente impecables y con una totalmente garantizada.

¿Desde su perspectiva, cual sería la situación deseable en el sector?

Confío en que la futura reforma de la Política Pesquera Común, también contemple a las organizaciones de productores, de forma que puedan ser estas quienes regulen la oferta, lográndose una venta común de los bienes producidos. Esto sin duda, contribuiría a dar respuesta a la situación actual de crisis.

Consideramos importantísimo concienciar a las autoridades europeas de la necesidad de igualar las reglas de juego tanto entre los países de la Unión como con los países de fuera de la Unión que también venden sus productos aguí.

FEP ahí?

El FEP puede jugar un gran papel pero si lo usamos inteligentemente. Considero que el papel del FEP en España debería estar centrado en la comunicación al consumidor, -que todavía cree que los productos de la acuicultura son de segunda categoría-, v en el marketing, en la creación de marca, algo que no podemos hacer las empresas de forma individual ya que somos pequeñas para realizar una inversión de esa índole.

¿Cuál es su postura respecto a la I+D+i? Para mí es absolu-

tamente vital. Para nosotros innovación es más importante, incluso, que investigación y desarrollo. Hay que apostar por la innovación tecnológica -teniendo el océano como objetivo va que la acuicultura del futuro se hará mar adentro-, y por la innovación biológica y productiva, – ya que la biología que conocemos de los animales que estamos explotando es todavía mínima.

Para conseguir todo esto, desde el sector, hemos afrontado el reto de formar una Plataforma Tecnológica Europea de la acuicultura. Plataforma que presido.

¿Cómo es la situación de la acuicultura respecto a otros como la sectores pesca?

Pesca y acuicultura ni son, ni pueden ser iguales, de ahí que las necesidades del sector sean completamente diferentes. Hay un directivo de una asociación de acuicultura en Europa que dice "no apueste por una industria que está en el ocaso, apueste por el amanecer", la acuicultura tiene un futuro gigantesco y la pesca tiene muchos problemas sociales que resolver. Si España quiere tener una industria que aproveche las condiciones del mar y de los ríos convenientemente tiene que apostar por la acuicultura mucho más fuertemente. Es una industria naciente con un tremendo potencial de desarrollo en España. 🗖



## Biografía de Gustavo Larrazábal Aguerrevere

De nacionalidad española, nace en Venezuela en 1950. Actual Presidente de la Plataforma Tecnológica y de Innovación de la Acuicultura Europea (EATIP) creada por los representantes de toda la cadena de valor del sector. con el objetivo de definir sus prioridades en tecnología e innovación.

Vicepresidente de (FEAP), Europea Federación de productores de Acuicultura (FEAP) desde el año 2003. Esta organización europea, fundada en 1968 y compuesta por 31 asociaciones nacionales de acuicultura de 22 países europeos, contribuye con más de 1.5 millones de toneladas de pescado a los mercados europeos. Es la verdadera patronal europea del sector y fomenta el desarrollo de la acuicultura, dando asistencia a los productores con proyectos basados en el desarrollo científico y tecnológico y en los intereses del consumidor. Desempeña también los cargos

de Presidente y Consejero

Delegado del Grupo cántabro

Tinamenor.

" Si nuestro país quiere tener una industria que aproveche las condiciones del mar y de los ríos convenientemente tiene que apostar por la acuicultura mucho más fuertemente, ya que es una industria naciente con un tremendo potencial de desarrollo "